

El reto de cultivar jengibre

Una investigación del Cebas abre el camino a la introducción en la Región de este condimento oriental

G.S. FORTE

El jengibre ya llama a la puerta de la agricultura regional. Científicos del centro murciano de investigación pública Cebas-CSIC llevan año y medio experimentando con el cultivo de esta planta herbácea tropical originaria del sureste asiático. Si tienen éxito habrán abierto el camino a la producción comercial en esta zona de una planta con «una demanda al alza, debido al creciente interés en los alimentos saludables», e incluso por sus usos en el sector cosmético, según explican los investigadores del proyecto.

La iniciativa, financiada por el CDTI (dependiente del Ministerio de Economía), partió de la firma alicantina Citrosan. «Es una productora de cultivos ecológicos», aclara el doctor José Salvador Rubio, «lo que supone un reto aún mayor» para esta investigación encabezada por Rubio y en la que trabaja codo con codo con el capataz agrícola de la empresa José Marchal. De momento se han obtenido «buenos resultados en invernaderos», aunque el proyecto persigue su cultivo ecológico en las condiciones de intemperie del Sureste espa-



Arriba, José Salvador Rubio Asensio, del Cebas-CSIC, muestra el rizoma de una planta. A la izquierda, más en detalle.



ñol. «Los ensayos fundamentales se están haciendo en propiedades de la empresa para que su implantación resulte luego más fácil», apunta Rubio, «y en paralelo nosotros también estamos trabajando con unos tallos en nuestra fin-

ca experimental para poder seguir profundizando en nuestros conocimientos». «La primera parte experimental nos ha demostrado que es factible», sentencia, «ahora hay que ver si es comercialmente viable, lo que

EN BREVE

El modelo del agua murciano

RECURSOS HÍDRICOS

La semana pasada visitó Murcia una delegación internacional de la organización "5+5" para conocer la experiencia y el modelo de aprovechamiento de agua que se lleva a cabo en la Región. Esta delegación se encuentra analizando problemas del agua en la cuenca mediterránea como la escasez, la asignación efectiva de recursos escasos y la utilización de recursos alternativos.

Ayudas por parada de la flota

PESCA

El Boletín Oficial de la Región de Murcia (BORM) ha publicado este mes la Orden de la Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca por la que se efectúa la segunda convocatoria de ayudas por la paralización temporal de la actividad de la flota de cerco y/o arrastre, correspondiente a los años 2016 y 2017. El importe total de estas ayudas asciende a 241.427 euros.

Sí... Nuestra tierra, nuestro campo

Es nuestro origen. Nuestra Historia. Nuestra gente. Nuestro compromiso. Nuestro trabajo...

Investigar y divulgar el conocimiento agro para mejorar la productividad y la calidad del sector agroalimentario murciano. Porque aquí, en Cajamar, el conocimiento se comparte. Y lo hacemos para mejorar. Juntos. Para impulsar, promover y financiar el desarrollo de nuestro campo. De sus empresas. De sus profesionales. Su presente y su futuro. Para ofrecerle las soluciones financieras más adaptadas a su modelo. Para asegurarlo. Internacionalizarlo. Promocionarlo allá donde vamos...

Es algo que llevamos muy dentro. En el mismo ADN de la entidad.

ADNAgro
Darte lo mejor.

cajamar
CAJA RURAL

